
                                                                         

Torino, 01.08.2023
Al Presidente del
Consiglio regionale del Piemonte
Stefano Allasia

Al Consigliere regionale del Piemonte
Sarah Disabato

Gruppo consigliare 
Movimento 5 Stelle

RISPOSTA SCRITTA ALL’INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1510
Ancora rinvii in merito alla riapertura della rete ferroviaria Torino - Ceres?

Gent.le Consigliera,

l’interconnessione della linea Torino-Ceres con la rete ferroviaria nazionale e di conseguenza con il
centro di Torino riveste carattere di assoluta importanza per l’amministrazione regionale.
Per tale motivo siamo riusciti ad ottenere importanti risorse che, come già detto, sono servite e
serviranno a realizzare quegli interventi necessari affinché l’interconnessione sia possibile.

L’Assessorato ha seguito con incontri a cadenza quindicinale l’evolversi dei lavori e delle complesse
pratiche che dovevano essere presentate ad Ansfisa (Agenzia Nazionale per la sicurezza ferroviaria) 5
mesi prima dell’apertura della linea. Il 7 luglio, grazie ad una stretta collaborazione e ad un lavoro
eccezionale di Scr, Rfi e Gtt coordinato dagli uffici regionali, le richieste sono state presentate.

Come da cronoprogramma, siamo nei  tempi affinché il  9 dicembre arrivi  il  via libera da parte di
Ansfisa. Servirà poi una settimana per il passaggio formale della linea da Gtt a Rfi e alcuni giorni
(indicativamente 10) di test e collaudi della linea da parte di Trenitalia.

Ecco perché riteniamo che non si debba alimentare preoccupazione ma solo avere la correttezza di
dire che tutti stanno lavorando nella medesima direzione per un traguardo storico ed ambizioso che
sarà raggiunto nei tempi previsti.

Grazie.

Per la Giunta regionale 
l’Assessore Marco Gabusi 


